

## Absolvent im Porträt

*„Die fundierte und zugleich praxisnahe Grundausbildung in Landwirtschaft, die ich in St. Florian erwerben konnte, hat mir in meiner derzeitigen wissenschaftlichen Arbeit immer geholfen die Bodenhaftung und den Bezug zur Praxis zu behalten. Die technischen Tricks, die ich zum Beispiel in der Landtechnik von Otto Reumann lernen konnte oder das wirtschaftliche Verständnis das uns Erich Amon beibrachte, sind für mich nach wie vor unheimlich nützlich, und die 5 Jahre an der HBLA St. Florian zähle ich zu den schönsten meines Lebens.“*



Univ.-Prof.Dipl.-Ing.Dr.

## Hermann Bürstmayr

Universitätsprofessor für Pflanzenzüchtung an der Universität für Bodenkultur Wien. Leiter des Institutes für Pflanzenzüchtung und des Institutes für Biotechnologie in der Pflanzenproduktion.

### WERDEGANG

- Matura 1981
- Diplomstudium an der Universität für Bodenkultur, Studiengang Landwirtschaft, Schwerpunkt Pflanzenproduktion
- Pflanzenzüchter bei der Saatbau Linz, Zuchtstation Reichersberg am Inn
- Doktoratsstudium an der Universität für Bodenkultur, Promotion 1997
- Wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität für Bodenkultur (Pflanzenzüchtung)
- Habilitation im Fach Pflanzenzüchtung
- Berufung zum Universitätsprofessor für Pflanzenzüchtung an der BOKU
- Nationale und internationale Vortrags- und Gutachtertätigkeit
- 78 Publikationen in qualitätsgeprüften wissenschaftlichen Zeitschriften